

令和7年10月28日

2年生保護者様

大阪市立市岡東中学校
校長 鍋谷賀都緒

臨時休業(学級閉鎖)にかかる2年生の体育大会について

寒冷の候、保護者の皆様には日頃より本校の教育活動に多大なるご理解とご協力を賜り、心より感謝申しあげます。

さて、本日、本校2年4組においてインフルエンザの感染が広がり、学級休業の措置をとることとなりました。つきましては、生徒の健康と安全を最優先に考え、また、これ以上の感染拡大を防ぐため、2年生のすべてのクラスにおいて、体育大会の実施日を延期し、2年生のみ別の日に実施することといたしました。

急な変更となり、ご多忙の折、大変恐縮ではございますが、ご理解とご協力をお願い申しあげます。

記

- 1 体育大会実施日変更の対象 2年生 全クラス
- 2 変更の理由 2年生の一部クラスにおけるインフルエンザによる学級休業措置に伴い、生徒の健康と安全を確保するため。
- 3 今後の対応について
 - 今後のインフルエンザの動向及び学級休業解除後の生徒の健康状態を慎重に見極めたうえで速やかに決定し、改めて文書にてご通知いたします。
 - 1年生、3年生の体育大会は、現時点では予定通り10/30(木)に実施の方向で準備を進めております。変更がある場合は、改めて緊急にご連絡いたします。
 - 各ご家庭におかれましても、引き続き、お子様の健康観察(検温を含む)及び手洗い・うがいの徹底など、感染症予防にご協力を願いいたします。体調不良が見られる場合は、無理をせず医療機関を受診してください。

ご心配、ご迷惑をおかけいたしますが、全生徒の健康と安全を守るための措置として、何卒ご理解いただけますよう重ねてお願い申しあげます。ご不明な点がございましたら、学校までご連絡ください。